取手羽かくれんぼ 茨城新聞



鳥手羽かく 和 取 市 れ んぼ 寺田 後 列 左端 0 を開 我那 発し 覇 独自 庭

取手に新グルメ

の飲食店

れんぼ

を開発。

級グル

E

市

の意味で、 孔 全国 飲業連合会長、 年部長ら 名 露目する。 31日に取手

で、3店は料理をお

輪 場

開

I

テ 1 羽先を使用。

B

手」にちなみ、

時

手羽先を使った取手 TONE(イネ で試食会を開 の県内 一級だが 鳥手羽かく 29 日 呼称 地 味 鶏 地 11 夷 が特色。 異なるため「かくれんぼ した具を詰め、 ば」を完成させた。 を凝らした「鳥手羽 ツケ の3店が、 、ベーコンなどを調 羽先に、 詰め物は店によっ を推進 それぞり ギョー ザ 寺 A れん

取手羽かくれんぼ 産経新聞

取手B+級グルメ 鳥手羽かくれんぼ

羽かくれんば取手が「鳥玉 ベエテ」▽ 4品を参加者が味われ、提供した「カース、提供した「カース 寺田 変イニングBAR カレ 田 て調理 の沖縄創 するも ンコロ 中骨 0 料理試 ロ料□□ 00 田店食



取手羽かくれんぼ 東京新聞





かレーコーンコロッカレーゴ)は、マツタケ風チーズおっており、カレー手羽が隠っており、カレー手羽が隠っずりは、サクサクし手羽の食感と詰め物が手羽の食感と詰め物が

る「TTプロジェクト」 れたことから、 る。江戸時代に「鳥手」と表記さ が新メニュー開発に熱を入れてい 取手市で、ご当地グルメで街おこ 使ったメニューの試食会を開催。 男代表、15人)が29日、 しをしようと、飲食店主や主婦ら しらった稲荷ずしなどの考案も進 んでいる。 方、市の鳥であるフクロウをあ 今月初めに市制40周年を迎えた 飲食店主らでつく 【中野秀喜】 鶏手羽を (澤井和 飲食店で商品化する。 れた。11月20日から8 げた料理などが紹介さ

が新メニューを披露し で開かれ、飲食店3店 れんぼ」と題して市内 級グルメ鳥手羽かく 試食会は 鳥手羽かくれん 「取手B十 ほは、 外から見えないよう具 発見できるようにした この日は、 ユニークなメニュー。 材を入れ、食べた時に 鳥手羽の中に 鳥手羽の中

鳥手羽かくれんぼ

澤井代表は「焼きそ

にギョーザを入れて揚

ばなどのB級グルメは

羽は、31日に取手競輪

おいしい」

と評判にな

したい」と話す。

の街・取手をアピール

り種ずし

を考案。

婦らの間で「可愛くて



アイデアを駆使した店主ら

全国各地にあるが、料 級グルメは全国初。3 理の中身が見えないB 年ほどかけて、鳥手羽 の「とりで産業まつり に取手緑地公園で開催 き」の2種類の変わ ター、雨宮由利子さん ッピングコーディネー で、商品化に先立ち販 ル」と、11月6、7日 なり」と「ふくろう巻 売されるという。 (61)が「ふくろうい 方、同市本郷のラ

ルアートフエスティバ 場で開かれる「サイク 15 どの具でカラフルに色 り巻きは、キュウリな を折った耳に、黒豆で が、お弁当の一 商品化の予定はない 顔を浮き彫りにした。 線を描き、フクロウの っている。 て地域で広まりそう を入れながら、のりで つぶらな瞳を表現。 稲荷ずしは、 油揚げ

ふくろう形のすし



回45分かけた。 昨 木材はそれぞれに合

得いく仕上がりにでき き間がないじゃん」。納 ててみるとピッタリ。「す

考案した「ふくろういなり」と「ふくろう巻き」を手に する雨宮さん

取手羽かくれんぼ 常陽新聞

左端)と飲食店主ら 完成した具手羽料理を披露する漂井和男さん(後列



ナ・光子) EZOH EZ る有限責任事業組合「HO まちおこしに取り組んでい + (レルス) 袋グラメ ? む んで、高手羽を食材に一日 手」と記された歴史におな 江戸時代に取手が「鳥

20日から8店で提 取手 믕 +徴グ

特別。 井山 ひ おの を 変かれな 【ゼフーローソロロック】 ゼフー巻ん保ななつた回 肉、トウモロコンを入れて ガイモ、タマネギ、豚びき コロットの
を
整
い
な
の
の
と ケ風味チーズ入りおこわい、 げた同かくれんほ「マツタ 米などの味をなり、油や感 トレシタケの地域で物の地 イタケ、チーズなどを入れ かの材料となるモチボ、シ 4品は、語の物に、おこ

ニューを提供する。 記らかちかちキニジャミメ □月の日から市内飲食店⊗ 羽かくれんぼ」と名付け、 脳れていることから「馬手 だ。風医の中においしとが 果なひをしているのが特徴 回の食材を含むないので め物に、各店のシェフが独 て油で掲げたた。語で て詰め物を入れ、衣をつけ

8日、圏底地口披掘した。 て同手的料理を完成され、

(器长的上)

いが独自に名付けた。 う意味を込めて、選井さん 格はB級だが味ばA級とい |田+徳グ与メーは、信

JOON する。価格はいずれも上本 紫まつり「でも2品を販売 地運動公園で開かれる「産 か、1月ら、7日に取手線 屋台です品を販売するほ アートフェスティバル」の 電視り題がれる「カイクラ 立って、今月沿日、取手聽 2日からの現供開始に完

と 「 別 解 属 」 (非 田) の に ば隠「ひたなや」(展手) グフ・アルトロー (展)、 予 ノー(段半) カ [インスセ タリア料理「伊太利庵ボー 「財の括」(回任長州)、ム するのは。自のほか居満屋 1月2日から料理を提供

たこ」と語っている。 れる鳥手羽料理のまちにし 年かけて取手を全国に知ら **悪を全をなるといいである。☆**

層井代表は「料理の完成 決まったという。

物をするというメニューが たことから、手羽先に詰め し販売したところ好評だっ り」で、ギョウザの食材を 「ンロックガーナソのロー コアガーアンのイベント リス取手駅東口で催された 似ませていた天光、7月に ナルメニューレベジに顕布 全国に発信できるオリジ 作した。

田屋」(台俗)ので店が超 つ別(推用)、配置閖「井 敗手)、大衆食室「まめろ 手羽先の中骨2本を抜い一ケバー・パペエテ」(同市 市内の飲食店「タイニン 行つた季眠もおる。

が、市内の飲食店と協力し一肉、にんにくなどを詰め物 ーン)」(誕井在別代表) | るこう、長冬井、豚ひき

取手羽かくれんぼ 朝日新聞

昔「鳥手」だった取手で鳥手羽B級グルメ

2010年10月31日



料理「鳥手羽かくれん」ま」を紹介する沢 井和男さん(左奥)たち=取手市

取手市内の飲食業者や東京芸大出身のアーティストらが、江戸時代の一時期、取手が「鳥手」と呼ばれていたことをヒントに、鳥手羽を使った新機軸のB級グルメを創作し、29日に試食会を開いた。「敷居の低さはB級だが、味はA級」を合言葉に、「B+(ビプラス)級グルメ」と名付けて31日に取手競輪場である「サイクルアートフェスティバル」で販売する。広く全国に発信するための音頭も創作した。

試食会を開いたのは、「街づくりプロデューサー集団」 として今年6月に発足した有限責任事業組合「TONE(トネ) TONE(トーン)」。代表組 合員は、大手自動車メーカーで長年、宣伝部門を担当した沢井和男さん(69)。

県産の銘柄鶏の手羽を使ってこの日までに独自の料理を仕上げたのは、市内のダイニングBAR「パペエテ」、大衆食堂「まめろし屋」、居酒屋「寺田屋」。「手羽ギョーザ」の手法で、手羽先の骨を抜いて中に「かくれんぼ」するようにポテトやチーズなどを詰めたメニューを軸に、「鳥手羽かくれんぼ」の総称で売り出す。

会場の沖縄創作料理の店「我那覇(がなは)庭(ガーデン)」には、アーティストがデザインしたイラスト付きの桃太郎旗が立ち、音頭を作った大分県別府市の山中カメラさんと地元のソプラノ歌手、岡本静子さんが新作音頭を舞って景気づけた。11月6~7日の「とりで産業まつり」にも出店し、20日から趣旨に替同する8店のメニューに新登場する。

沢井さんは「江戸中期の宝暦年間、鳥手と呼ばれたこの地で鳥手羽料理を新開拓し、 郷土の米や特産の西洋ネギ『リーキ』といった安心安全な地元食材による『風土フード』を モットーに、3年計画で産直レストランの輪を広げたい」と話している。